

8 Société et Culture

Ici et ailleurs

• Attentat à Nice

Un registre de condoléances ouvert à Libreville



Photo : D.R

A la suite de l'Attentat perpétré le 14 juillet 2016 à Nice, l'ambassade de France au Gabon tient, du lundi 18 à ce mardi 19 juillet, un registre de condoléances à Libreville, au sein de la représentation diplomatique française, sise au boulevard de l'Indépendance. Parallèlement, un registre de condoléances en ligne (<http://www.amba-france-ga.org/Attentat-de-Nice-Vos-messages-de-condoléances-en-ligne>) a également été ouvert aux personnes qui souhaitent adresser leurs messages via le formulaire figurant sur le site de l'ambassade ou l'adresse suivante : amba.libreville-amba@diplomatie.gouv.fr. Ces messages seront ensuite publiés sur le site de l'Ambassade.

• Musique

Le nouveau Celine Dion bientôt dans les bacs

Céline Dion sortira un nouvel album le 26 août prochain, le premier depuis le décès en janvier de son époux et manager René Angelil, a annoncé hier Sony Music France.

En mai, la superstar canadienne aux 220 millions d'albums vendus dans le monde depuis ses débuts en 1981, avait dévoilé un premier titre intitulé "Encore un soir", un hommage poignant à René Angelil écrit et composé par Jean-Jacques Goldman.

Pour la première fois, Francis Cabrel et Serge Lama ont co-écrit une chanson pour ce nouvel album, ainsi que Jacques Veneruso qui a déjà composé pour Céline Dion plusieurs tubes dont "Je ne vous oublie pas" et "Parler à mon père".

• Pollution

Vieilles voitures diesel indésirables à Delhi

La justice indienne a ordonné hier le retrait de l'immatriculation de tous les véhicules diesel de plus de dix ans circulant à New Delhi. Amendes et immobilisations de voitures ne suffisant pas pour lutter contre la très forte pollution.

"Sans immatriculation, ils ne pourront circuler. C'est avec effet immédiat", a expliqué à l'AFP Vardhaman Kaushik, avocat à l'origine de la requête.

New Delhi a été classée capitale la plus polluée du monde en 2014 par l'Organisation mondiale de la santé (OMS).

Rassemblés par SNN

Santé/ Suivi des recommandations de la 65e session du comité régional de l'OMS

Assane Ngueadom en visite au Gabon



Photo : SNN

Le ministre tchadien échangeant avec le 1er vice-Premier ministre Paul Biyoghe Mba, en charge de la Santé.

Prissilla MOUSSAVOU MOUITY
Libreville/Gabon

Le ministre tchadien en charge de la Santé, également président du Comité de suivi des recommandations de la 65e session du comité régional de l'OMS tenue à Ndjamena en novembre 2015, est en mission d'inspection dans notre pays. Hier, il a visité le Centre hospitalier universitaire d'Angondjé (CHUA).

EN mission au Gabon, le président du comité de suivi des recommandations de la 65e session du Comité régional de l'Organisation mondiale de la santé (OMS), tenue à Ndjamena en novembre 2015, Assane Ngueadom, par ailleurs ministre tchadien en charge de la Santé, a visité hier le Centre hospitalier universitaire d'Angondjé (CHUA), avant d'échanger avec son homologue gabonais Paul Biyoghe Mba.

C'est donc en sa qualité de président en exercice dudit Comité régional que M. Ngueadom entreprend des missions d'envergure dans presque tous les pays de la sous-région, afin de suivre l'état d'exécution des recommandations issues des travaux de la capitale tchadienne.

Parmi ces recommandations, il y a « la mise en place du fonds africain pour les urgences en santé publique, l'insertion et l'engagement politique des États africains pour le développement du secteur de la santé dans la région africaine et des pays



Photo : SNN

L'émissaire de l'OMS-Afrique s'imprégnant du fonctionnement des différents services du CHUA.



Photo : SNN

Assane Ngueadom (costume), à son arrivée hier au Centre hospitalier universitaire d'Angondjé (CHUA).

concernés», a indiqué hier à la presse Assane Ngueadom. Accompagné d'une délégation du ministère de la Santé, M.Ngueadom a visité les différents services du CHUA, s'imprégnant du fonctionnement de chacun d'eux. Entre autres, les services de médecine interne, de cancérologie, de pédiatrie, de radiothérapie, d'imagerie médicale, de médecine nucléaire, etc. L'émissaire de l'OMS-Afrique s'est dit satisfait de savoir qu'il existe sur le continent des structures hospitalières de cette envergure. «Le Centre hospitalier universitaire d'Angondjé est un

joyau. Je suis content de savoir qu'en Afrique nous avons ce genre de structure sanitaire, dotée d'équipements modernes et d'une architecture médicale qui cadre parfaitement avec ce que l'on voit en dehors de l'Afrique», a poursuivi M.Ngueadom.

En outre, après avoir visité le CHUA, le ministre tchadien a échangé avec le 1er vice-Premier Paul Biyoghe Mba sur un ensemble de questions ayant trait à la santé, notamment des problèmes communs à la région africaine, mais également sur la coopération bilatérale sanitaire avec le Tchad.

Piéton

Garde-fous en lambeaux !



Photo : LLIM

A quelques pas de l'école publique de Dragages, au quartier Nzeng-Ayong, ce garde-fou dont la fonction est de protéger les automobilistes et les piétons contre des chutes en contrebas, dans le cours d'eau, se dégrade progressivement. Une situation qui mériterait que les autorités compétentes s'y intéressent avant qu'un drame ne survienne.

Illisibles panneaux



Photo : LLIM

AU centre-ville de Libreville, précisément, en face de la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG), sur la bretelle menant au Trésor public, sont implantés des panneaux d'indication quasi illisibles. Sur l'un d'eux on peut à peine lire ceci : "3 e Arr. Cours". Qu'est-ce à dire ? Au secours l'Hôtel de ville, qu'on s'occupe un peu de ces panneaux dans la cité !

Est-ce un verset biblique ?



Photo : LLIM

AU frontispice d'une habitation, au quartier Nzeng-Ayong, l'on peut lire cette inscription bien mise en évidence : "Toi qui parle mal-de-moi est-ce que tu sais combien de fois on parle mal de toi ? Amen". Le mot "Amen" est celui qui interpelle le plus ici. Simple interpellation ou clôture d'une prière ?

Par LLIM



L'BEK 2016